

## **Cerita Prestasi di Wisuda IPB**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 30 April 2013

IPB kembali mewisuda sekitar 800 an wisudawan pada 24 April 2013. Dalam acara pelantikan dan penganugrahan Ijasah Tahap IV ini yang seharusnya prosesi dipimpin langsung oleh Rektor IPB, Prof. Herry Suhardiyanto. Namun karena Rektor tengah sakit, saat ini wisuda dipimpin oleh Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Prof. Yonny Koesmaryono. Dalam sambutannya Prof. Yonny menyampaikan selamat atas gelar yang telah diraih oleh segenap wisudawan wisudawati IPB. “Semoga ilmu yang telah diraih dapat diaplikasikan dengan baik dan selalu membawa harum almamater dimana pun berada, “ ungkap Prof. Yonny.

Dalam wisuda kali ini Prof. Yonny menyebutkan lulusan terbaik pada wisuda tahap IV ini antara lain adalah Lulusan terbaik Program Pendidikan Doktor (S3) diraih oleh Tiltje Andretha Ransaleleh dengan IPK 3,9, selain itu pada Program pendidikan Magister (S2) diraih oleh Tri Hastini dari Program Pemuliaan dan Bioteknologi Tanaman, Mirtasari (Program Studi Konservasi Keanekaragaman Hayati) dan Armita Fibriyanti (Program Studi Manajemen dan Bisnis). Pada Program Pendidikan Profesi Dokter Hewan diraih oleh Sri Rahmatul Laila dan Program Pendidikan Sarjana (S1) di Fakultas Pertanian diraih oleh Arif Rahman, dari Agronomi dan Hortikultura. Pada Fakultas Kedokteran Hewan diraih oleh Afdi Pratama. Untuk Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan diraih oleh Dea Fauzia Lestari. Untuk Fakultas Peternakan diraih oleh Yesua Gifsan. Fakultas Kehutanan oleh Erlinda Mutiara Prastiwi, Fakultas Teknologi Pertanian diraih oleh Yunita Siti Mardiyah, Fakultas Matematika dan IPA diraih oleh Rian Triana, Fakultas Ekonomi dan Manajemen diraih oleh

Haris Fatori Aldila dan Fakultas Ekologi Manusia oleh Bonita Dwi Anggraini.

Wisuda ini juga dilaksanakan dalam rangka peringatan Dies Natalis Emas IPB ke-50. Pada tahun ini, peringatan Dies Natalis mengambil tema “Pengarusutamaan Pertanian untuk Mewujudkan Pembangunan Nasional yang Berkedaulatan, Berkeadilan dan Berkelanjutan. (RF)

?